



CNTE realiza paro a las inmediaciones de San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (ADRIANA PÉREZ CAÑEDO).- “No importa quién gobierne , los derechos se defienden,” es lo que señalan en sus proclamas los maestros de la Coordinadora que vienen desde Oaxaca y otras entidades que con su paso vienen cerrando las casetas de cobro que vienen hacia la Ciudad de México, ya que aún se espera que lleguen más autobuses porque el plantón va a durar 48 horas, en espera que haya una respuesta por la Secretaría de Gobernación e incluso están buscando un encuentro con la presidenta Claudia Sheinbaum.

Desde temprano rodearon la **Cámara de Diputados**; sin embargo, no les avisaron que hoy los diputados no sesionan sino hasta el próximo martes a las 11 de la mañana por lo que la Casa de las Leyes se encuentra vacía.

En **San Lázaro** se emitió un comunicado señalando que los trabajadores no tienen ningún problema, la base trabajadora sindicalizada por acuerdos de la Dirección de Recursos Humanos justifique el día a todos los trabajadores tanto la entrada como la salida, por lo que los trabajadores se retiraron desde temprano y si esto se extiende hasta mañana también será justificado.

https://drive.google.com/file/d/1BT4ZcmerCS6eXPEuyM8d6mJ1YM17GAvI/view?usp=drive_link